

# 思いやりの心をもって人と接していくために

## <本校の道徳教育の重点目標です！>

- 自分や仲間の思いを大切に、  
よりよい判断力・実践力を育む道徳教育

### <1年生では>

- 南中に受け継がれてきた伝統を知る中で、きまりやマナーの大切さを理解するとともに、思いやりの心で人と接し、誠実に活動する生徒を育てる。

### <2年生では>

- 南中生としての誇りを持ち、自ら進んで物事に取り組み、誠意をもって行動し、責任がもてる生徒を育てる。

### <3年生では>

- 最高学年としての自覚を高め、目的をもって生活し、正しい判断力をもって最後までやり抜く生徒を育てる。

## 平成27年度みよし市立南中学校 人権教育講演会

講師： 具志アンデルソン飛雄馬氏（多文化共生 NPO 世界人代表）

演題： 「だから生きるんだ～苦しみの中にもきっと幸せがある～」

### <生徒の声>

- ・ 一人ひとりの違いや良さを認め合う大切さを学びました。
- ・ 失敗から逃げないことや、強い心をもつことの大切さがよく分かりました。

### 家庭の方へ

道徳の授業を中心に、学校生活の中で生徒の思いやりの心を育てていきます。人権教育講演会について、ぜひ御家庭で話題にしてみてください。

### 地域の皆様へ

道徳の授業を中心に、学校生活の中で周りの人への感謝の気持ちを高めていきます。中学生の良い面が見られましたら、ぜひ生徒に声を掛けてください。

みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 クリック